

## La Plazoleta de San Francisco, una gran vitrina para 600 negocios verdes del país



La emblemática Plazoleta de San Francisco, en el centro histórico de Cali, se engalana para convertirse desde este lunes 21 de octubre en la gran Zona Verde de la COP16, donde 600 negocios verdes de la región Pacífico, Orinoquía, Amazonía, centro del país, Eje Cafetero y Caribe expondrán sus productos y servicios.

"Unimos esfuerzos, la Gobernación del Valle del Cauca, las Corporaciones Autónomas de todo el país y la CVC, para hacer la muestra de negocios verdes más grandes, donde estará todo el territorio nacional. Estos negocios nos van a demostrar cómo de manera adecuada y sostenible, protegiendo nuestros recursos, se puede producir; este evento es totalmente gratuito para que todos los vallecaucanos asistan y conozcan de primera mano cómo nuestros emprendedores protegen los recursos naturales y al mismo tiempo producen en ellos", dijo Marco Antonio Suárez, director general de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca.

Durante 15 días propios y turistas nacionales e internacionales podrán disfrutar y conocer sobre la cultura, gastronomía del Valle del Cauca. "Adicionalmente vamos a encontrar charlas académicas, eventos culturales, cocina tradicional algo que es muy importante, porque nuestras propias comunidades nos van a enseñar de qué manera producen esos alimentos sanamente", agregó Suárez.

Para conocer la agenda académica y de actividades puede ingresar a través del banner del portal web de la Gobernación del Valle del Cauca.

Gobernación del Valle del Cauca

